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In loser Folge:

Retrospektive Betrachtungen von besonderen Ereignissen im Gümligenfeld 

mit Auswirkungen auf Gegenwart und Zukunft

1. (18.9.07) Leserbriefe in den LONA vom 3.11.2005

Nach der Eröffnung des Mediamarktes im Gümligenfeld

Herzlichen Dank

Die Eröffnung des Media Marktes ist gut über die Bühne gegangen. Das befürchtete 

Verkehrschaos ist ausgeblieben. Ein paar Staus, das gehört dazu und war vorauszusehen. Als 

betroffener Anwohner des Sonnenfeldes kann ich damit leben. Ein herzliches Dankeschön an 

die Behörden, Polizei, Verkehrsdienste, freiwilligen Helferinnen und Helfer, 

Verantwortlichen des Mediamarktes, verständnisvollen Landbesitzer und toleranten 

Anwohnerinnen und Anwohner. Sie alle haben gemeinsam nach Lösungen gesucht, sie 

gefunden und erfolgreich umgesetzt. Damit haben sie den vereinigten «Jammeri» von Forum 

und SP, welche sich der Bekämpfung der Probleme und Pflege der Emotionen widmen, die 

richtige Antwort erteilt. Kein Wunder hat sich auch Petrus auf die Seite der Vernunft gestellt. 

Ich wünsche mir, dass sich in unserer Gemeinde weiterhin die vernünftige und 

lösungsorientierte Politik durchsetzt, auch wenn sie halt leiser daherkommt, als die 

Betroffenheitsdramatik.

Johannes Matyassy, Gümligen

Mediamarkteröffnung

Am letzen Donnerstag war es soweit, der Mediamarkt in Muri öffnete seine Tore. Unzählige 

Leute wollten sich eines der Schnäppchen ergattern, die bis am Sonntag angeboten wurden. 

Einmal kam es zu einem kurzen Verkehrszusammenbruch. doch sonst konnte der riesige 

Ansturm dank hervorragender Organisation der Verantwortlichen gut bewältigt werden. 

Herzliche Gratulation! Die nächsten zwei Wochen werden zeigen, wie sich der Verkehr rund 

um das Gümligenfeld entwickelt. Jetzt schon Schlüsse auf Grund der Eröffnungstage zu 

ziehen wäre fehl am Platz. Unter der Vorstellung, dass jeder Besucher, der im Mediamarkt 

etwas kauft auch dazu beiträgt, dass die Steuereinnahmen unserer Gemeinde steigen, sollten 

wir doch eigentlich ganz glücklich sein. Oder wollen wir lieber nächstes Jahr im Parlament als 

wirtschaftsfeindliches Muri die Einwohner bei den Steuerabgaben mehr zur Kasse bitten?

Ralf Grubwinkler; jf, Muri

Neuem eine Chance geben!

Erstaunlich wie die Eröffnung des neuen Media-Marktes im Gümligenfeld doch ablief! Super

Leistung der Verantwortlichen und des Personals. Erstaunlich aber auch, dass es vielen 

möglich ist, sich die Zeit zu nehmen um alles erdenklich negative zu finden. Die Tatsache ist, 

dass wir nun diesen Markt haben. Wäre schön, wenn solche Leute auch mal positive 

Gedanken entwickeln könnten. Es ist nichts so sicher als die Veränderung! Geben wir doch 

dem Entstandenen eine Chance und heissen den Markt Willkommen!

Gerhard Pulver, Gümligen


